



snipat

Syndicat Indépendant
des agents du ministère de l'Intérieur

GARDES FRONTIÈRES

DES AMÉLIORATIONS POUR LES AGENTS !

Le 18 août dernier, le SNIPAT s'est entretenu avec le commissaire **Christophe GRADEL**, chef du Service National de la Police Ferroviaire depuis juin, afin d'échanger sur les conditions de sécurité et de travail des gardes frontières.

Lors de cet échange, le SNIPAT a particulièrement pointé du doigt **les disparités de traitement entre les agents Actifs et les Gardes Frontières**, que ce soit par les cartes de transport, l'accès au vestiaire ou même l'équipement...

L'EXPOSITION AUX RISQUES

**ET LES MESURES SÉCURITAIRES À METTRE EN ŒUVRE,
UN POINT DE VIGILANCE ET DE SUIVI DU SNIPAT**

DE NOMBREUX POINTS ABORDÉS

- ASPECT STATUTAIRE
- ÉQUIPEMENTS
- CONDITIONS DE TRAVAIL
- SÉCURITÉ
- RÉMUNÉRATION
- COMMUNICATION

D'autres sujets plus techniques pouvant compromettre l'efficacité des agents ont été mis en avant tels que **l'obsolescence des matériels informatiques** (unités centrales, lecteurs d'empreintes, etc.) mais aussi **l'attractivité qui doit se renforcer par les leviers de la rémunération (ISS, NBI)...**

UN DIALOGUE CONSTRUCTIF QUI PORTE DÉJÀ SES FRUITS

Le commissaire a apporté rapidement des réponses à plusieurs de nos remarques :

- La qualité de personne dépositaire de l'autorité publique des GF et ACF a été reconnue ;
- La carte transmanche sera la même pour tous ;
- 36 cartes CANIF seront bientôt à la dispositions des GF et ACF ;
- Une salle informatique est désormais dédiée à la formation ;
- Indemnité de 102 euros pour tous lors des déplacements à Londres..

**SNIPAT, SYNDICAT D'INITIATIVES
ET DE PROPOSITIONS**